



Eliminations aux portes des championnats de France

jeudi 5 avril 2018, par [Brice Delaunay](#)

Grosse déception en futsal et en trisport. Cette année encore nous passons à côté d'une qualification pour les championnats de France.

Après avoir obtenu les titres de champions de Vendée, nous terminons 3ème des Pays de la Loire (sur 39 équipes inscrites) en futsal et 3ème, également, de la Région en trisport (les 2 premiers étant qualifiés).

Un très beau parcours qui méritait sans doute mieux !! Mais nous retiendrons, avec fierté, l'excellente ambiance qui reigné au sein de l'équipe, l'état d'esprit et les progrès réalisés.

Bravo à tous : Hugo, Basile, Mathis, Louis, Freddy, Théo, Axel, Ewen, Mylan, Dimitri, Théo...

Merci aux arbitres : Jérémy, Mila, Sasha...